

## Bangun LRT Sampai Manggarai, Pemprov DKI Kucurkan Rp996 Miliar

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta berencana membangun LRT Fase 1B menyambung rute yang saat ini sudah ada yakni Kelapa Gading-Velodrome menuju Manggarai.

Menurut Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta, Muhammad Taufik Zulkifli, total kebutuhan dana untuk membangun keseluruhan fase itu adalah Rp5 triliun. Untuk tahap awal, DPRD DKI Jakarta menyetujui usulan anggaran tahap awal pembangunan LRT Fase 1B tersebut senilai Rp996 miliar dengan rincian Rp80 miliar untuk pembebasan lahan yang dianggarkan di Dinas Perhubungan dan Rp916 miliar dianggarkan dalam bentuk Penyertaan Modal Daerah (PMD) kepada PT Jakarta Propertindo (Jakpro) sebagai induk PT LRT Jakarta.

"Target selesai di akhir 2024. PMD ke PT Jakpro yang merupakan induk perusahaan dari PT LRT Jakarta," ungkap Taufik saat dihubungi, Jumat (25/11). Rute tersebut akan

memiliki jarak tempuh 6,4 km dengan jumlah stasiun yang akan dibangun direncanakan 5 stasiun. Sementara itu, dengan besarnya anggaran yang dibutuhkan untuk membangun LRT Jakarta, Taufik mendorong agar Jakpro dan Pemprov DKI kreatif mencari pendanaan di luar APBD agar APBD dapat fokus diprioritaskan pada pos lain yang lebih besarnya dengan permasalahan warga.

Salah satu langkah yang bisa diambil adalah dengan skema kerjasama pemerintah dengan badan usaha (KPDBU).

"Tapi pada praktiknya itu tidak mudah. Pihak badan usaha (swasta) pasti melihat dulu proyeksi untung rugi dari sebuah proyek. Misalnya proyek LRT Velodrome ke Manggarai, berapa 'ridership'-nya? (Kepadatan penumpang) LRT Velodrome ke Kelapa Gading kan sepi ya. Pemerintah daerah harus bisa meyakinkan pihak swasta bahwa jalur LRT Velodrome - Manggarai bisa menghasilkan keuntungan untuk investor," tukasnya. **yan**

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## PERIGATAN HARI GURU NASIONAL DI JAKARTA

Sejumlah siswa beserta guru mereka usai Upacara Peringatan Hari Guru Nasional di SMK Bunda Kandung, Jakarta, Jumat (25/11). Peringatan Hari Guru Nasional yang jatuh setiap tanggal 25 November tersebut dirayakan di tiap sekolah di berbagai wilayah di Indonesia.

## SETELAH STATUS IBU KOTA DICABUT

# Jakarta tak Lagi Miliki Bupati dan Wali Kota

Nantinya selama persiapan perpindahan Ibu Kota ke Kalimantan Timur, Pemerintah Pusat akan mempersiapkan aturan terkait kewenangan apa saja yang dimiliki oleh Pemprov DKI, kata Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/Kepala Bappenas, Suharso Monoarfa.

JAKARTA (IM) - Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN)/Kepala Bappenas, Suharso Monoarfa menyampaikan pendapatnya terkait Jakarta yang nantinya tidak lagi menjadi Ibu Kota.

Suharso mengatakan, kemungkinan nantinya Jakarta tidak lagi mempunyai Wali Kota dan Bupati setelah Ibu Kota pindah ke Kalimantan Timur. Suharso mengatakan nantinya Jakarta tetap dipimpin oleh Gubernur.

"Jadi sebuah provinsi yang dikepalai oleh seorang Gubernur dan kemudian tidak perlu ada Bupati atau Wali Kota. Bahkan pemikiran kami ke depan adalah bagaimana ada struktur organisasi yang lebih

lincah," kata Suharso kepada awak media di Jakarta, dikutip Jumat (25/11).

Suharso mengatakan, nantinya selama persiapan perpindahan Ibu Kota ke Kalimantan Timur, Pemerintah Pusat akan mempersiapkan aturan terkait kewenangan apa saja yang dimiliki oleh Pemprov DKI.

"Sehingga nantinya Jakarta bisa mengambil kewenangan-kewenangan untuk kebutuhannya tanpa disibukkan dengan sesuatu yang tidak diperlukan. Misalnya bagaimana relasinya dengan kementerian dan lembaga yang lain," tuturnya.

Kemudian, Suharso juga menegaskan Jakarta akan tetap menjadi pusat kegiatan ekonomi

nomi ke depannya.

"Tetapi yang penting bahwa Jakarta tetap menjadi pusat kegiatan ekonomi dan menjadi salah satu Center dan itu saya kira tidak perlu diingkar dan dirisaukan. Bahkan kita akan membangun jauh lebih baik lagi Jakarta," tandasnya.

Sebagaimana diketahui sebelumnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengungkapkan pertemuannya dengan Menteri Bappenas guna membahas kelanjutan Jakarta setelah nantinya IKN pindah ke Kalimantan Timur.

"Ada pembahasan dengan Bappenas RI terkait dengan Jakarta ke depan, serta membahas rencana tata ruang wilayah, dan tentu harus bersinergi dengan Bappenas. Ini adalah berbagai masukan yang bagus, antara lain agar DKI Jakarta tata kotanya tetap berjalan dengan baik," ujar Pj Heru Budi.

Ia juga menyebutkan bahwa dirinya mendapatkan masukan dari Suharso Monoarfa agar bisa mempercepat kegiatan ekonomi pembangunan.

"Di samping itu, Pak Menteri memberikan arahan untuk mempercepat kegiatan

ekonomi pembangunan. Dan yang terakhir kami diminta untuk membuat tim-tim kecil

untuk bisa membahas detail tata ruang selanjutnya," pungkasnya. **yan**

## DPRD-Pemprov DKI Sepakati RAPBD 2023 Senilai Rp83,7 Triliun

JAKARTA (IM) - Badan Anggaran (Banggar) DPRD DKI Jakarta menyepakati rancangan APBD DKI tahun anggaran 2023 sebesar Rp 83,7 triliun. Kesepakatan ini dicapai bersama pihak Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) DKI pada Jumat (25/11) pagi.

Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi membagikan besaran RAPBD DKI 2023 itu melalui akun resmi Instagram-nya. RAPBD DKI 2023 disetujui senilai Rp 83.781.085.902.192 (Rp 83,7 triliun). "Alhamdulillah Banggar DPRD dan TAPD DKI Jakarta pagi ini pukul 03.44 (WIB) menyepakati Rancangan APBD Tahun Anggaran 2023 sebesar Rp83,7 triliun," tulis Prasetyo melalui unggahan di akun Instagram-nya.

Adapun rapat Banggar terkait RAPBD DKI berlangsung sejak Kamis (24/11) hingga Jumat pukul 03.44 WIB. Sebagai informasi, nominal RAPBD DKI 2023 lebih tinggi dibandingkan rancangan kebi-

jakan umum anggaran dan prioritas plafon anggaran sementara (KUA-PPAS). KUA-PPAS APBD 2023 disetujui senilai Rp Rp 82.543.539.889.450 (Rp 82,5 triliun).

Untuk diketahui, pembahasan terkait APBD DKI tahun anggaran 2023 telah melewati beberapa tahap. Pada 31 Oktober-3 November 2022, Banggar DPRD DKI membahas rancangan KUA-PPAS untuk APBD 2023 di Grand Cempaka, Bogor, Jawa Barat.

Hasilnya, KUA-PPAS APBD 2023 disetujui senilai Rp 82,5 triliun. Kemudian, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menandatangani nota kesepahaman (*memorandum of understanding/MoU*) KUA-PPAS APBD DKI 2023 pada 8 November 2022.

Lima komisaris DPRD DKI lalu menggelar rapat bersama seluruh SKPD DKI tentang RAPBD DKI 2023 pada 10-21 November 2022. Hasil rapat komisaris lalu dibahas melalui rapat Banggar yang digelar Kamis kemarin hingga Jumat dini hari. **yan**



FOTO: ANT

## BANJIR ROB DI TARUMAJAYA

Sejumlah warga melintas menggunakan motor saat banjir rob di Tarumajaya, Kabupaten Bekasi, Jumat (25/11). Menurut warga, sudah tiga hari banjir rob menggenangi daerah tersebut akibat tingginya pasang air laut dengan ketinggian banjir 10 cm sampai dengan 40 cm.

## GANGGU NAFAS, MATA DAN BIKIN GATAL

# Lagi, Polusi Debu Batu Bara Cemari Warga Rusunawa Marunda

JAKARTA (IM) - Polusi debu batu bara tak kunjung hilang dan masih terus mencemari lingkungan Rumah Susun Sederhana Sewa (Rusunawa) Marunda, Cilincing, Jakarta Utara.

Nurhadi, salah satu warga Rusunawa yang berada di gedung Blok D1 menyebutkan, polusi datang kembali di bulan lalu. "Kurang lebih ada, bulan lalu," katanya di lokasi, Kamis sore (24/11).

Ia mengatakan, debu batu bara itu bisa datang kapan saja, terutama ketika angin kencang. "Pas anginnya kadang ada, kadang siang kadang malam, pasti aja udah ketahuan," ungkapnya.

Menurutnya, datangnya kembali polusi debu batu bara ini mengakibatkan imbas pada para penghuni Rusunawa. "Dampaknya jelas, pernapasan, matanya jadi sakit, jadi gatal-gatal juga, itu sih yang dirasakan ya," jelasnya.

Sementara itu, Fatimah yang berada di gedung Blok B mengatakan, akibat datangnya polusi debu batu bara itu, ia mengalami beberapa luka di sekujur tubuhnya. Debu yang mencemari itu mengakibatkan rasa gatal yang berlebihan.

"Iya nimbunya pada gatal-gatal, badan saya jadi pada luka gara-gara saya garuk-garuk terus, gatal kan," ucap Fatimah.

Ia juga mengungkapkan, hal tersebut tidak terjadi padanya saja, namun, satu keluarga mengalami hal yang sama juga. "Satu

keluarga saya kena gatal-gatal, semuanya kena dampak, semua orang pada gatal-gatal di rumpun," ujarnya.

Fatimah awalnya tidak mengerti mengapa debu batu bara bisa datang kembali. Ia juga menjelaskan debu itu bukan sembarang debu karena warnanya sangat pekat.

"Item banget, terus suka tiba-tiba menumpuk. Kalau pagi-pagi disapu, nanti sorenya ada lagi, ada lagi," jelasnya.

Berdasarkan pantauan di lokasi, memang betul debu terasa sekali menusuk mata ketika angin kencang tiba. Selain itu, terlihat beberapa warga di rusun tampak menyapu terus menerus. Satpam di salah satu gedung pun sesekali mengelap meja berulang. Kendati demikian, warga tetap melakukan aktivitasnya seperti biasa.

Humas Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta, Yogi Ikhsan mengatakan pihaknya telah memasang Stasiun Pemantauan Kualitas Udara (SPKU) mobile di kawasan Marunda sebagai bentuk pengawasan pencemaran debu batu bara. Namun, ia belum bisa memastikan, mengapa polusi debu bisa terjadi kembali.

Menurut dia, soal polusi debu batu bara ini masih perlu menunggu hasil analisis. "Pekan depan saja ya, menunggu hasil evaluasi pantauan SPKU mobile yang sudah dipasang di sana, masih investigasi belum keluar analisisnya," kata dia. **yan**

## Banjir Rob di Muara Angke, Warga Kesulitan Beraktivitas

JAKARTA (IM) - Kenaikan permukaan air pasang laut atau banjir rob meringis permukiman warga di kawasan Blok Empang dan Blok Eceng, Muara Angke, Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara.

Salah satu warga RT 12 RW 22, Kartini (42) mengatakan bahwa banjir rob ini sudah terjadi selama tiga hari dikarenakan air pasang laut hingga membuat hampir seluruh rumah warga terendam air.

"Banjir ini sudah tiga hari terjadi. Kayanya rob. Iya dari air laut ini. Tadi dua hari kemarin airnya tidak setinggi ini," kata Kartini saat ditemui di lokasi, Jumat (25/11).

Adanya banjir rob ini memang bukanlah hal yang pertama terjadi, bahkan Kartini menyebut bahwa banjir ini sudah kerap dialami warga. Meski sering, kehadiran banjir rob disebut cepat surut.

"Antisipasinya karena udah

biasa, jadi engga langsung gede gitu banjirnya. Karena nanti kan surut, besok baru gede gitu. Ini sih ganggu aktifitas tapi ga terlalu gimana," ucapnya.

Sementara itu warga lainnya Marnizah (39), mengungkapkan banjir rob kali ini muncul sejak pagi tadi sekira pukul 09.00 WIB. Hal inipun membuat dirinya kesulitan beraktivitas termasuk mencari nafkah.

"Banjir sejak jam 8 pagi tadi, cepat datangnya, tinggi juga capai 70-80 sentimeter. Kita juga tidak bisa ngapain, nyari duit jadi sulit dan sekarang menunggu air berangsur surut," ucapnya.

Sebelumnya, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) merilis sembilan wilayah pesisir DKI Jakarta berpotensi terkena banjir rob yang diperkirakan terjadi pada 22 November sampai 28 November 2022 ini.

Kepala Pusat Data dan Informasi Kebencanaan BPBD DKI Jakarta, Moh. Insaf mengungkapkan, banjir pesisir disebabkan adanya aktivitas pasang air laut bersamaan dengan fase bulan baru.

Menurutnya, dari kedua faktor tersebut memengaruhi dinamika pesisir di wilayah utara Jakarta berupa peningkatan ketinggian pasang air laut di sembilan wilayah pesisir Jakarta Utara dan Jakarta Barat.

"Wilayah pesisir yang berpotensi terdampak banjir rob meliputi Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Ancol, Kamal, Marunda, Cilincing, dan Kalibaru," kata Insaf pada Rabu (23/11).

Insaf menuturkan, peningkatan ketinggian pasang air laut maksimum terjadi pada pukul 9.00-13.00 WIB. Hal ini tentunya dapat mengganggu aktivitas masyarakat di sekitar pelabuhan dan pesisir. **yan**

FOTO: ANT



## KOMPETISI SEPAK BOLA AMPUTASI PERTAMA DI INDONESIA

Sejumlah pesepak bola dari tim sepak bola amputasi Persaj Jakarta dan Persam Madura berebut bola dalam laga perdana Piala Mempora 2022 yang berakhir dengan skor 12-0 untuk kemenangan Persaj di Lapangan Pamentas, Lebak Bulus, Jakarta, Jumat (25/11). Piala Mempora yang berlangsung hingga Minggu (27/11) serta diikuti enam tim tersebut merupakan kompetisi sepak bola amputasi pertama di Indonesia dan bertujuan mengembangkan bakat atlet cabang olah raga itu sehingga tim nasionalnya dapat terbentuk lebih kuat untuk kompetisi internasional mendatang.

## PENGUMUMAN

Direksi PT. BORNEO INTERNATIONAL ANUGERAH ("Perseroan") berkedudukan di Jakarta Utara, dengan ini mengundang para pemegang saham perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham ("RUPS") Perseroan untuk selanjutnya disebut ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 13 Desember 2022  
Waktu : 10.00 WIB – Selesai  
Tempat : CBD Pluit, The Honey Lady Lt. 16, Jl. Pluit Selatan Raya No.1 Jakarta Utara 14440

### Agenda RUPS:

- Persetujuan kepada Perseroan untuk menjadi penjamin.
- Pemberian persetujuan kepada Perseroan untuk menjaminkan aset perusahaan kepada bank dan atau lembaga keuangan lainnya.
- Dan hal-hal lain yang diperlukan.

Jakarta, 26 November 2022

Direksi

PT. BORNEO INTERNATIONAL ANUGERAH

## PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (8) dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan tentang rencana pengalihan seluruh saham PT. Comexindo Kaltim, suatu perseroan yang berkedudukan di Jakarta Pusat.

Barangsiapa yang ingin mengajukan keberatan sehubungan dengan rencana pengalihan saham tersebut, agar selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini dapat ditunjukkan kepada: PT. Comexindo Kaltim Gedung Mid Plaza 2 Lt. 6 Jl. Jend Sudirman Kav 10-11, Jakarta Pusat 10220.

Jakarta, 26 November 2022

Direksi PT. Comexindo Kaltim